

Fecha: 15-01-2026  
Medio: El Mercurio  
Supl.: El Mercurio - Cuerpo A  
Tipo: Noticia general  
Título: Canciller boliviano inicia visita a Chile con "relaciones diplomáticas en el horizonte"

Pág. : 5  
Cm2: 236,4  
VPE: \$ 3.105.284

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida



# Mantendrá reuniones con políticos y empresarios: Canciller boliviano inicia visita a Chile con "relaciones diplomáticas en el horizonte"

Fernando Aramayo es la primera autoridad del gobierno de Rodrigo Paz que visita Santiago.

G. R.

El canciller de Bolivia, Fernando Aramayo, inició ayer una visita oficial a Santiago, marcada por una agenda política y económica en un contexto en el que ambos países buscan un mejoramiento en las relaciones, y con el próximo cambio de mando en Chile a la vista.

Se trata del primer viaje a Chi-

le de una autoridad boliviana del gobierno del Presidente Rodrigo Paz, después de algunos acercamientos que hubo en los últimos dos meses con el gobierno del mandatario chileno saliente, Gabriel Boric.

Aramayo dijo al diario boliviano *El Deber* —que calificó la visita como histórica— que inicia este viaje “con una agenda comercial, económica y migrato-

ria que, sin dejar de lado nuestra reivindicación histórica marítima, busca que ambos países construyamos un camino de expresión de voluntades para trabajar hacia el horizonte del establecimiento de relaciones diplomáticas. Somos conscientes de que es un tema a tratar con la administración entrante del Presidente José Antonio Kast, por tanto, aún en estado germinal,

pero con gran optimismo para dar materialidad a esta aspiración de ambos pueblos”.

Fuentes del gobierno boliviano dijeron al medio de Santa Cruz que la visita se articulará en dos ejes, uno político para demostrar que existe una nueva disposición de trabajo entre ambos países. Y el segundo eje, “operativo”, con una reunión con el canciller chileno, Alberto

van Klaveren, y otra con la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa).

Con esto, Bolivia buscará presentarse como un socio confiable para la inversión, en un escenario de mayor previsibilidad y cooperación, destacó *El Deber*.

La delegación boliviana incluye al viceministro de Comercio Exterior e Integración, Rodrigo Arce Vaidán. La visita se extenderá hasta mañana viernes.